

El aeropuerto de Huesca estrena este invierno su conexión con Palma

EP
ZARAGOZA. La compañía aérea Pyrenair ofertará por primera vez este invierno 1.400 plazas para volar en conexión directa entre Palma y Huesca. Los vuelos operarán de domingo a domingo, durante los meses de febrero y marzo, con el objetivo de ofrecer servicio a pasajeros que deseen pasar una semana entera en uno de estos dos destinos.

Para ello, la compañía, la única en Europa especializada en turismo de esquí, mantiene acuerdos estratégicos con las aerolíneas Privilege y, a partir de esta temporada 2008-2009, con Air Nostrum, mediante las

que operará 190 vuelos exclusivos para esquiadores durante 18 semanas en los meses de invierno.

El presidente de la compañía, con base en el aeropuerto de Huesca-Pirineos, Hugo Puigdefábregas, explicó ayer en Palma que esta nueva ruta permitirá a los ciudadanos del archipiélago llegar en un tiempo mínimo a una estación de esquí del Pirineo, sin necesidad de hacer escala en Barcelona. Incidió que los pasajeros que viajen a Huesca desde Palma se ahorrarán colas, largas esperas para recoger el equipaje o atascos para llegar al hotel, ya que la compañía «no sólo ges-

tiona el transporte aéreo, sino que organiza el traslado al establecimiento y la subida a pistas».

Asimismo, Puigdefábregas remarcó que las conexiones entre Huesca y Palma tienen la doble vertiente de potenciar también el flujo turístico desde Aragón hacia Mallorca durante el invierno. A su juicio, esto contribuirá a potenciar el turismo fuera de temporada en la isla y ayudar a desestacionalizar el sector en la comunidad balear. Pyrenair conecta Huesca con Madrid, La Coruña, Sevilla, Londres, Las Palmas y, desde este año, Palma de Mallorca.